

CARLOS VALENZUELA

Alcalde molesto por declaraciones del ministro de Transportes

CONSTITUCIÓN. El alcalde Carlos Valenzuela Gajardo expresó su profundo malestar ante las recientes declaraciones del ministro de Transportes y Comunicaciones, Juan Carlos Muñoz, quien afirmó en una entrevista a medios de comunicación nacionales, que el apagón no afectó las telecomunicaciones en el país, dado que la ciudad balneario permaneció inco-

comunicada. El alcalde calificó estas declaraciones como "incom-

pletas e inadecuadas, ya que el apagón sí dejó sin servicio a gran parte de nuestra población, afectando tanto a residentes como a comercios y empresas locales. La falta de conectividad durante horas afectó gravemente la comunicación, la seguridad de nuestros ciudadanos y la operatividad de numerosos servicios esenciales".

El edil resaltó que, a pesar de que algunos sectores pudieron haber continua-

do con servicio en telecomunicaciones, muchas familias, negocios y dependencias públicas se vieron directamente afectadas por la falta de conexión. "Las palabras del ministro demuestran una falta de comprensión sobre las verdaderas dificultades que enfrentamos en Constitución, que también forma parte de Chile. La incomunicación durante una emergencia es inaceptable y necesita ser tomada en serio", subrayó.



El alcalde Carlos Valenzuela Gajardo, hizo un llamado al ministro de Transportes para que se asegure de que las autoridades pertinentes, evalúen correctamente la magnitud del apagón y se tomen medidas inmediatas, para evitar que situaciones similares ocurran en el futuro.